

**ANALISIS SISTEM INFORMASI AKUNTANSI PENERIMAAN
KAS DARI PIUTANG PADA PT SARINAH (PERSERO)**

***ANALYSIS OF ACCOUNTING INFORMATION SYSTEM CASH
RECEIVED FROM RECEIVABLES IN PT SARINAH (PERSERO)***

VIVI MADEYI

8323163307



**Karya Ilmiah ini disusun Untuk Memenuhi Salah Satu Persyaratan
Mendapatkan Gelar Ahli Madya Pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri
Jakarta**

**PROGRAM STUDI D3 AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2019**

ABSTRAK

VIVI MADEYI. 2019. 8323163307. Analisis Sistem Informasi Akuntansi Penerimaan Kas Dari Piutang Pada PT Sarinah (Persero). Program Studi D3 Akuntansi. Fakultas Ekonomi. Universitas Negeri Jakarta.

Karya ilmiah ini bertujuan untuk mengetahui sistem informasi akuntansi penerimaan kas dari piutang yang diterapkan pada PT Sarinah (Persero). Metode penulisan yang digunakan dalam penulisan ini adalah metode deskriptif dengan metode pengumpulan data melalui wawancara, observasi dan dokumentasi.

Dari hasil penulisan dapat diketahui bahwa PT Sarinah (Persero) lebih banyak memperoleh penerimaan kas dari piutang pada usaha sewa ruangan. Sistem informasi akuntansi PT Sarinah (Persero) dalam melakukan pencatatan masih menggunakan excel sebagai aplikasi dalam membantu mencatat penerimaan masuk.

Adapun berdasarkan hasil penelitian, dalam sistem informasi akuntansi PT Sarinah (Persero) memiliki pendukung dalam bagian – bagian yang terkait, dokumen dan catatan dalam penerimaan kas dari piutang. Terdapat bagan alir (flowchart) sistem akuntansi penerimaan kas dan tabel perbandingan unsur - unsur yang digunakan PT Sarinah (Persero) dengan teori yang ada.

Kata Kunci: Sistem Informasi Akuntansi, Penerimaan Kas, Alur Penerimaan kas dari Piutang, Bagian yang terkait, Dokumen, Catatan

ABSTRACT

VIVI MADEYL. 2019. 8323163307. *Analysis of accounting information system cash received from receivables in PT sarinah (Persero)*. Program Studi D3 Akuntansi. Fakultas Ekonomi. Universitas Negeri Jakarta.

This scientific work aims to determine the accounting information system for cash receipts from receivables applied at PT Sarinah (Persero). The writing method used in this paper is descriptive method with data collection methods through interviews, observation and documentation.

From the results of the writing it can be seen that PT Sarinah (Persero) obtains more cash receipts from receivables in the room rental business. PT Sarinah (Persero) accounting information system in recording still uses Excel as an application to help record admission.

As for the results of the research, in the accounting information system PT Sarinah (Persero) has supporters in related parts, documents and records in cash receipts from receivables. There is a flowchart of the cash receipts accounting system and a comparison table of the elements used by PT Sarinah (Persero) with existing theories.




Keywords: Accounting Information Systems, Cash Receipts, Cash Receipts Flow from Receivables, Related Parts, Documents, Notes

LEMBAR PENGESAHAN

Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta



Prof. Dr. Dedi Purwana E.S., M.Bus
NIP. 196712071992031001

Nama Ketua Penguji	Tanda Tangan	Tanggal
<u>Dr. IGKA Ulupui, SE, M.Si, Ak, CA</u> NIP. 196612131993032003		19-8-2019
Penguji Ahli		
<u>Adam Zakaria, M.Ak., Ph.D</u> NIP. 197504212008011011		19-8-2019
Dosen Pembimbing		
<u>Diah Armeliza, SE, M.Ak</u> NIP. 197904292005012001		20-8-2019

Tanggal Lulus: 6 Agustus 2019

LEMBAR PERNYATAAN KEASLIAN KARYA ILMIAH

Yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama : Vivi Madevi

No.Reg : 8323163307

Program Studi : D3 Akuntansi

Menyatakan bahwa karya ilmiah yang saya buat untuk memenuhi salah satu persyaratan mendapatkan Gelar Ahli Madya pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta dengan judul :

“Analisis Sistem Informasi Akuntansi Penerimaan Kas Dari Piutang Pada PT Sarinah (Persero)”

Merupakan hasil penulisan saya sendiri dan isi dari karya ilmiah ini tidak terdapat karya atau tulisan yang pernah diajukan oleh orang lain atau kelompok lain untuk memperoleh gelar akademis di suatu instansi pendidikan dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau tulisan yang pernah ditulis dan/atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis menjadi referensi dalam karya ilmiah ini yang telah disebutkan dalam daftar pustaka.

Demikian pernyataan keaslian karya ilmiah ini saya buat dengan sebenar - benarnya tanpa ada paksaan dari siapapun.

Jakarta, 21 Agustus 2019

Saya yang menyatakan,



Vivi Madevi

No. Reg 8323163307

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan nikmat-Nya sehingga penulis dapat menyusun serta menyelesaikan tugas akhir “Karya Ilmiah” ini. Karya Ilmiah ini dibuat untuk dapat memenuhi salah satu persyaratan kelulusan untuk memperoleh gelar A.Md pada program studi D3 Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta.

Selama menyusun Karya Ilmiah, penulis mendapat dukungan serta bantuan dari beberapa pihak sehingga penulis dapat menyelesaikan Karya Ilmiah ini. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada:

1. Orang tua, adik, dan seluruh keluarga yang selalu memberikan dukungan kepada penulis berupa do'a, semangat, serta materiil dalam menyelesaikan penulisan Karya Ilmiah.
2. Diah Armeliza, SE, M.Ak selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu untuk membantu penulis dalam menyelesaikan penulisan Karya Ilmiah.
3. Dr. Etty Gurendrawati SE, Akt, M.Si selaku Ketua Program Studi D III Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta (FE-UNJ).
4. PT Sarinah (Persero) yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian karya ilmiah.

5. Seluruh teman-teman D3 Akuntansi 1 2016 FE-UNJ, khususnya yang selalu membantu serta menyemangati penulis dalam menyelesaikan Karya Ilmiah. Serta semua pihak yang tidak bisa disebutkan satu-persatu yang telah membantu penulis pada saat menyelesaikan Karya Ilmiah ini.

Penulis menyadari akan kekurangan dalam penulisan Karya Ilmiah ini yang belum sempurna. Oleh karena itu, kritik dan saran yang bersifat membangun sangat penulis harapkan guna perbaikan yang akan datang. Semoga Karya Ilmiah ini dapat bermanfaat untuk berbagai pihak dan memberikan dampak positif.

Jakarta, 28 Maret 2019

Penulis